

### 3 JAVNBERGET 1097 moh



ca. 2 km en vei

approx. 2 km one way

ca. 2 km pro Strecke



approx.

approx. 45 min up

ca. 45 Min. hoch



ca. 240 høydemeter

approx. 240 meters

ca. 180 m



fra 3–4 år

from 3–4 years

ab 3–4 Jahren

GPS-coordinates starting point 32v 500102 6785531

GPS-coordinates summit 32v 499497 6786755

Følg fv 51 til Skammestein og ta av til Vinstervegen (bomvei). Parker ved containeren 300–400 m etter bommen. Gå til venstre langs skogsbilveien i ca. 600 m, før stien tar av til høyre ved en liten varde. Tydelig men umerket sti. Utsikt fra toppen mot Beitostølen og resten av det nordlige Valdres. Kort og fin tur.

Alternativt start er ved Lidar kirke med romslig parkeringsplass. 50 oppover veien tar en sti til venstre opp lia. Etter 1,2 km munner denne på overnevnte skogsbilvei rett ovenfor der stien mot Javnberget tar av fra denne. Stien fra Lidar opp kan være ganske blaut i vått vær. Turen fra Lidar blir ca. 300 m lengre totalt enn fra containeren.

Follow road 51 to Skammestein and exit towards Vinstervegen (toll road). Park your car near the containers, 300–400 meters after passing the toll station.

Follow the mountain road on your left for about 600 meters until the path to Javnberget starts on your right, by a small cairn. Unmarked, but clear path to the top, where you can enjoy a nice view towards Beitostølen and the northern region of Valdres.

Alternatively, park on the large parking lot at Lidar church. Follow the road uphill for approx. 50 m and exit on an unmarked trail on the left. After approx. 1.2 km, this trail ends up on the above mentioned cart track right across the trail head to Javnberget. In total, this alternative is approx. 300 m longer than from the container. In wet weather, this trail can be very muddy.

Fahren Sie auf der Straße 51 nach Skammestein und biegen Sie auf den Vinstervegen ab (Maut). Parken Sie am Container ca. 300–400 m hinter der Mautstation. Folgen Sie dem Forstweg,



Foto: www.valdresbilder.no

der am Container links abbiegt, für ca. 600 Meter. Hier beginnt der Wanderweg zum Javnberget (die Stelle ist mit einem Steinmann markiert, der Weg unmarkiert aber deutlich) rechts bergan in den Wald. Das letzte Stück führt über das offene Fjell zum Gipfelpunkt mit schöner Aussicht über u.a. Beitostølen und zum Bitihorn.

Alternativ können Sie bei der Lidar Kirche parken (geräumiger Parkplatz). Folgen Sie der Straße ca. 50 m bergan und biegen links auf einen unmarkierten Wanderpfad ab, der weiter bergan führt. Dieser mündet nach ca. 1,2 km genau gegenüber des Wegstarts zum Javnberget auf den oben genannten Fortsweg ein. Diese Alternative ist insgesamt ca. 300 m länger und kann bei feuchtem Wetter recht matschig sein.



Foto: www.valdresbilder.no

